



Lunes, 14 de abril 2025

Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

Velar por el control y la paz ciudadana es una de nuestras mayores prioridades. Los líderes del Bloque de Seguridad, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo y el ministro del Interior, John Reimberg se encuentran desde el @ecu_911 vigilantes de la seguridad a nivel nacional.

Continuaremos informando. Los invitamos a mantenerse informados únicamente a través de los canales oficiales.

[Ver más](#)

**@DefensaEc**

El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, ejerció su derecho al voto en el marco de las #EleccionesPresidenciales2025 🗳️. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡MULTADOS POR FOTOGRAFIAR SU VOTO!

Tomar fotografías al momento de votar está estrictamente prohibido y constituye una infracción electoral grave.

Exhortamos a todos los ciudadanos a cumplir con la normativa y abstenerse de usar celulares u otros dispositivos electrónicos en las urnas. Esta medida protege la transparencia, el voto secreto y la legitimidad del proceso electoral. Infringir esta disposición puede generar multas que van desde los \$9.870 hasta los \$32.000. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

Por un país libre, en paz y en orden. 🇪🇨🗳️

Ese es el compromiso de nuestras @ffaaecuador. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡45.000 militares desplegados a nivel nacional! 🇪🇨

Las Fuerzas Armadas están en todo el territorio, protegiendo a las familias ecuatorianas y garantizando la seguridad en todo el país. **E C** ✓ Por la paz ✓ Por la seguridad ✓ Por un Ecuador libre de violencia. El compromiso es claro: no daremos un paso atrás en la lucha por la seguridad del país. [Ver más](#)



Lunes, 14 de abril 2025

**@DefensaEc**

¡MULTADOS POR FOTOGRAFIAR SU VOTO!

Fotografiar el voto está prohibido y será sancionado. Exhortamos a la ciudadanía a respetar la prohibición del uso de dispositivos electrónicos durante el sufragio, a fin de garantizar un proceso electoral seguro y transparente. MULTA DESDE \$9.870 a \$32.000. Respeta las normas electorales. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡Inauguración de la jornada democrática! 🇪🇺

#Quito | En las instalaciones del Consejo Nacional Electoral, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, junto al Alto Mando Militar de Fuerzas Armadas y autoridades de Estado, participaron de la inauguración de la #SegundaVueltaPresidencial de las #EleccionesEcuador2025. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Quito: La Base Aérea no será desmantelada y avanza su declaratoria como patrimonio nacional. La Hora

Aunque ya no se realizan operaciones aéreas, el Ministerio de Defensa aclara que no se desmantelará la Base Aérea que está en proceso de ser reconocida como patrimonio nacional. La Base Aérea Mariscal Sucre de Quito se resiste a desaparecer. Aunque los aviones ya no despegan y aterrizan en el parque Bicentenario desde 2013, los militares no quieren que el predio militar sea desmantelado. La infraestructura está en proceso de ser declarada patrimonio nacional. [Ver más](#)



Fuerzas Armadas destruyen dos laboratorios de droga en Carchi, en la frontera con Colombia. Primicias

La intervención fue parte de un reconocimiento ofensivo ejecutado por unidades militares en el sector fronterizo, con apoyo aéreo y terrestre.

Los dos laboratorios estaban ocultos en zonas de difícil acceso, identificadas como: Mina Piedra y El Derrumbe, cercanas al río Mira, detalló el Ejército en un comunicado. [Ver más](#)



Ley de sindicatos, bases militares y Pegasus: temas pendientes para la nueva Asamblea. La Hora

En el actual periodo Legislativo que inició en noviembre de 2023 y que tuvo dos administraciones se aprobaron cerca de 56 leyes, pero existen temas pendientes y leyes que tramitar. Al actual periodo legislativo le quedan 29 días para culminar la fase de transición que devino de la muerte cruzada ordenada, en mayo de 2023, por el entonces presidente de la República, Guillermo Lasso. [Ver más](#)

Lunes, 14 de abril 2025



Quito: las parejas del crimen que han atemorizado a la capital. La Hora

La última pareja en ser aprehendida, en la capital de los ecuatorianos, es la de Eulicer Q. (alias Holguer) y Quira F. (alias negra Esthela), quienes fueron señalados por la Policía Nacional, como una pareja que cometió diversos crímenes, especialmente el robo de buses. El 4 de abril de 2025, ambos fueron detenidos, tras difundirse un vídeo en el que violentaban y robaban a los pasajeros de un bus que cubría la ruta Amaguaña – La Marín. [Ver más](#)



Elecciones en Ecuador 2025: Con 'espada' en mano, así votó el distrito más violento de Guayaquil. Primicias

Este peligroso sector del noroeste de Guayaquil registra la mayor incidencia de delitos, unas 250 muertes violentas en el primer trimestre del año, según los registros de la Policía Nacional, y comprende amplias zonas como Bastión Popular, Flor de Bastión, Monte Sinaí, Balerio Estacio, Sergio Toral, entre otras cooperativas que viven afectadas por la presencia de grupos de delincuencia organizada. [Ver más](#)



Segunda vuelta de presidenciales en Ecuador: 135 detenidos por pensiones alimenticias. Primicias

A través de comunicados oficiales, el ECU 911 y la Policía Nacional realizan una actualización periódica de las citaciones y multas registradas durante la segunda vuelta de elecciones presidenciales en Ecuador, que se realizan este 13 de abril de 2025. La violación a la conocida Ley Seca, que inició el pasado 11 de abril y finaliza luego de las votaciones, es una de las medidas más restrictivas. También se consideró las detenciones por boleta de captura y apremio. [Ver más](#)



Segunda vuelta deja 381 detenidos con boletas y aprehendidos por falsos sufragios. Primicias

La jornada electoral de la segunda vuelta en Ecuador este 13 de abril de 2025 dejó detenidos con boletas activas, citados por violar la ley seca o cometer infracciones como falso sufragio, fraude electoral, entre otras. La Policía informó que las 381 detenciones se ejecutaron entre las 06:00 hasta las 17:00, es decir, desde la hora que se conformaban las Juntas Receptoras del Voto hasta el cierre de las urnas. [Ver más](#)

Lunes, 14 de abril 2025



Secuestros en Quito: Dos víctimas fueron rescatadas en el Centro. Expreso

En Quito, cada vez se conocen más casos de secuestros extorsivos. El más reciente ocurrió el 11 de abril de 2025, día en que la víctima, según contó a la Policía, fue obligada a subir a un vehículo. Pero no solo eso, los secuestradores le obligaron a enviar mensajes a través de redes sociales y se contactó con un conocido suyo, a quien le pidió dinero prestado. En Caupicho, en el sur de Quito, el ciudadano también fue secuestrado. [Ver más](#)



En Los Ríos, siete muertes violentas se registraron este domingo. El Universo

La noche de este domingo, 13 de abril, culmina con violencia en Babahoyo. Sicarios llegaron a la calle Vargas Machuca y Flores, en esta localidad, para ejecutar a balazos a un hombre. [Ver más](#)

Coyuntura



Elecciones Ecuador 2025: El 'voto blando', bonos y las instituciones ¿Cuánto pesaron en los resultados?. Primicias

El triunfo del presidente Daniel Noboa con casi 12 puntos de diferencia sobre la candidata Luisa González supone una sorpresa para analistas políticos como Pedro Donoso, que consideran que factores como el papel de las instituciones y el llamado 'voto blando' pudieron influir en estos resultados. [Ver más](#)



"Se ve, se siente, Noboa presidente": así fue la celebración en las calles de Quito. Expreso

Los primeros en hacer una corta visita fueron los ministros Gian Carlo Loffredo, de Defensa, y John Reinberg, del Interior. Ante la pregunta de su opinión sobre la posición de Luisa González, de la Revolución Ciudadana de no aceptar los resultados que declaran ganador a Noboa, Reinberg señaló: "hoy no se trata de Luisa González, hoy el Ecuador ha ganado, hoy el presidente ha demostrado que estamos aquí para estar con el pueblo, con la gente, eso es lo importante". [Ver más](#)

Opinión



Lunes, 14 de abril 2025



Noboa, la segunda oportunidad. Santiago Basabe. Primicias

Hay la necesidad, por tanto, de renovar el gabinete ministerial y sus rostros. Analice, presidente, por dónde le vienen los votos que le ponen cuatro años más en Carondelet y saque sus conclusiones. Comparta el poder. Hacerlo no lo debilita, por el contrario, lo coloca en una situación de mayor control de la temperatura política del país. [Ver más](#)



La confianza. Miguel Rivadeneira Vallejo. El Universo

Más allá de un proceso electoral polarizado y hasta denigrante, que ha generado incertidumbre, subsiste una interrogante: cuándo se restituye la confianza que se ha perdido. Queda un país más dividido, gracias al odio y la confrontación que una parte de la clase dirigente, de manera irresponsable, ha sembrado en la disputa política por el poder y que ha abierto profundas fisuras hasta en las familias, casi insalvables por las ambiciones puestas en juego. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Fuerza pública lucha contra el narcotráfico – 14-abril-2025